

Mestre afronta su primera crisis con la dimisión del vicerrector de Economía - Las Provincias - 22/02/2019

Mestre afronta su primera crisis con la dimisión del vicerrector de Economía

Juan Luis Gandía, que fue compañero de la rectora en el anterior mandato, es responsable de una de las áreas con mayor peso en la institución

:: JOAQUÍN BATISTA

VALENCIA. La rectora de la Universitat de València Mavi Mestre, afronta su primera crisis de gobierno tras la dimisión del vicerrector de Economía e Infraestructuras, Juan Luis Gandía Cabedo. Según ha podido saber LAS PROVINCIAS, la noticia corrió ayer como la pólvora por el rectorado, extendiéndose también por los diferentes servicios que cuelgan del vicerrectorado, así como en la gerencia, que están estrechamente ligados.

La decisión de Gandía de salir del equipo de Gobierno no es baladí, pues se trata de uno de los departamentos con más peso, responsable de la elaboración de los presupuestos atendiendo las necesidades de facultades, centros y departamen-



Juan Luis Gandía. :: uv



La rectora Mavi Mestre. :: MONZÓ

En la decisión han pesado desavenencias sobre el nombramiento en el área de Economía

tos en un contexto de déficit financiero endémico, así como del impulso y programación de obras y su correspondiente contratación. Uno de los últimos hitos de Gandía ha sido el impulso de la rehabilitación del Colegio Mayor Luis Vives.

Gandía y Mestre fueron compañeros de equipo con el anterior rector, Esteban Morcillo, y la segunda optó por mantenerlo en candidatura en las elecciones celebradas el año pasado. El día de la presentación oficial del equipo fueron célebres las palabras que dedicó al dimitido, al que alabó la gestión económica realizada en los últimos años, en plena crisis y sometido a férreas normativas de contención del gasto.

Según ha podido saber LAS PROVINCIAS, en la decisión han pesado las desavenencias en cuanto al nombramiento de la nueva responsable de la vicegerencia de asuntos económicos, cuya anterior titular se ha jubilado recientemente. Al parecer la persona propuesta por Gandía, con experiencia en el área de contratación administrativa, no ha sido tenida en consideración, lo que ha provocado distanciamiento entre el vicerrector y la rectora. Si a ello se le suma, como ya informó LAS PROVINCIAS, el cese del anterior gerente a decisión de Mestre, se concluye que los principales responsables del equipo económico que mantuvo el rumbo de la Universitat durante la peor parte de la crisis económica han salido ya de la institución.

Gandía también tiene una importante experiencia en la interlocución con la administración autonómica, cada vez más fluida de cara al ansiado pacto que permita fijar un plan de financiación plurianual que dé estabilidad económica a las instituciones.